

逃げ遅れ二名死傷

高木代議士來平

災害復旧などで要談

二十四日午後四十五分ころ入遠野村血員祐の沢土母壁道建設工事現場で工事者日栄建設KKに発破事故があり、作業中の運搬夫岩手県北上市飯豊町一金沢美男さん(31)と同上遠野村II斎藤夫さん(33)は逃げおくれて岩石の下敷きとなり入遠野診療所に抱き込まれたが金沢さんは二十五日午前零時十五分ころ死し、斎藤さんは全身に金治二ヶ月の重傷を負った。

高木代議士は二十五日午後一時一分平着て来平市で小憩の後、磐城市小浜公民館で開催された高木松吉後援会青年会結成会に出席続いて地元市町長らと災害復旧対策等について懇談した。

なお高木代議士は二十六日地元から再三陳情を受けている植田一石川間の省道バス路線を視察したのち同日午後九時帰京する

金がなく引取り出来ない旨二十

四日午後内郷署を通じて県本部

冠に報告した。

なお愛媛さんは睡眠剤自殺を図つたのは五月、六月に繰りてこれが

三度目である。

赤痢三名

當船市梅ヶ平七六太田稔治(50)、

同市勝瀬湯の丘二佐伯和代(47)

(2)の両名は二十四日発病、二十

五日赤痢と判明し隔離、まだ前

村下桶原上高部赤坂屋ちゃん(10)

はチフテリアで隔離された。

保健所長会

県下保健所長例会金は二十七日

福島保健所三階会議室で開かれる

が、保健所からは所長佐藤義雄氏

が出席する。

配達の親善野球

八チーム参加して举行

マインニングは七回として五回

のコールドゲームを採用する。

マ開戦の場合は二十七日に延期

▽優秀、敢闘、演技賞など各賞

が贈られる。

方を申し入れて来た、このため同

役場でも二十五日代表者が失事事

務所に来所し但野所長と面会、問

題について話し合つた結果抗議は

どの材料は地元を持ち、失対では

人夫を現場にまわして今後の川べ

りへい除を防べといふ線でいまま

り、早速同工事に着手することに

なったが、二十五日午前九時、平

治県に各新聞関係者が集まり次

の大金額を決定した、

▽参加チーム、常磐毎日、いわ

き風報、三和新報、河北新報、

産業経済、朝日、読売、毎日各

新聞、以上八チーム

▽主将会議十月十日午前十時、

第一回

決めたのを始め、三十一日町内有

志のマラソン大会を開くことをも

めめた。

平職安便り

平市、内郷市、二〇一三〇、三

塔玉、群馬、一八一四〇、有職者

店

内郷市、二〇一五〇、外務官員

平市、内郷市、一六一二一〇、建

築大工二名、常磐市、二〇一一

中多數、郡内、一六一四〇、水

四、二年以上有職者

建築見習

三名、常磐市、二〇一四〇、自

動車整備工一名、平市、二五

四、六年以上有職者

コンク

六一〇〇、織布士多數、愛知県、一

三〇〇、紡績工多數、愛知県、一

一三〇〇、醸造工見習多數、郡内

、一七一五〇、製パン見習多數

二〇一三〇、有職者

、群馬、一八一三五、農夫多數、

市、一八一三五

、有職者

、有職者</

